

**TREIZIEME RAPPORT ANNUEL**  
**DU BUREAU DE DIRECTION AUX ACTIONNAIRES DE LA**  
**SOCIÉTÉ PERMANENTE DE CONSTRUCTION**  
**DU DISTRICT DE MONTRÉAL.**

MESSIEURS,

Vos Directeurs ont l'honneur de vous soumettre le rapport actuel sur les opérations de votre Société dans le cours de l'année expirée au 31 Mars dernier.

Dans le rapport du Secrétaire-Trésorier qui vous sera soumis en même temps que le présent, vous trouverez un tableau exact et concis des affaires financières de la Société durant l'année écoulée.

Néanmoins cette année, comme les années précédentes, ils croient devoir vous exposer quelques statistiques de détails sur plusieurs parties de nos opérations de l'année, propres à faire mieux apprécier le fonctionnement ainsi que les avantages de l'institution que vous aviez bien voulu confier à leur direction.

Avec la classe H, éteinte au 31 mars dernier, se termine la série des extinctions seulement annuelles des diverses classes ; à l'avenir il devra s'éteindre une classe tous les six mois aussi longtemps que vos Directeurs croiront devoir ordonner l'ouverture de deux classes semestrielles chaque année : ce qui nécessitera le balancement général des livres et partage des profits tous les six mois au lieu d'une fois par année comme il a été fait jusqu'ici.

**Capital souscrit au commencement de l'année 1870-71.**

La Classe H éteinte, le capital souscrit se trouvait au 31 Mars 1870, de la somme de.....	£208,275 0 0
A cette somme il faut ajouter :	
10. Le montant des actions éteintes de la Classe H que leurs propriétaires n'ont pas retirées mais ont préféré convertir en actions du Fonds Permanent à dater du 1er Avril 1870, savoir, 694 parts à £12 10 0 chacune, donne.....	8,675 0 0
20. Les parts ou actions déjà souscrites par les membres emprunteurs sur hypothèques, dans la nouvelle classe ouverte le 1er Avril 1870 sous la lettre V, savoir 432 .....	4,275 0 0

Faisant un total de ..... £221,225 0 0

En sorte que la Société a commencé ses opérations de l'année courante avec un capital souscrit excédant de £16,725 0 0 celui souscrit à la même époque l'an dernier.

Cette augmentation a été entièrement causée par le nombre élevé des conversions des parts éteintes de la Classe G en actions permanentes au commencement de l'année dernière, comme vous le verrez dans l'instant.

**Fonds des Actions Permanentes.**

Dans le capital souscrit de la Société, les Actions Permanentes comptent comme suit :